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Hilfeempfänger nach Altersgrenze 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.17.665 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie hoch ist die Anzahl der Hilfeempfänger/innen, die nach Erreichen der Altersgrenze 
direkt vom ALG II-Bezug in den Bereich der Grundsicherung wechseln? 
 
Wie viele neue Anträge auf bedarfsorientierte Grundsicherung im Alter wurden in diesem 
Jahr gestellt? 

 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Schuy und Herrn Ruchhöft, Leiter des Sozialamtes, 
erklärt 1. stellvertretende Vorsitzende Lipschik die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Anja Lipschik Andrea Turski 
1. stellvertretende Vorsitzende  Schriftführerin 




